

Fahrt zum Katholikentag



Der Katholikentag bietet eine gute Gelegenheit, gemeinsam den Glauben zu feiern, sich auszutauschen, Neues zu wagen und Gemeinschaft zu erleben. Er verspricht eine Vielzahl an spirituell, sozial und kulturell ansprechenden Veranstaltungen.

Um gemeinsam vom 29. Mai bis zum 2. Juni nach Erfurt zu reisen, planen wir von der GdG Schleiden / Hellenthal aus eine Gruppenfahrt.

Interesse geweckt? Neugierig geworden?

Für Informationen und Anmeldung bitte bei Dagmar Goffart melden:
Telefon Büro: 0 24 45 / 8 52 56 71, Handy 0157 / 5204 5704 oder
per Mail: dagmar.goffart@bistum-aachen.de

Infotreffen am Montag, dem 26. Februar, um 19.00 Uhr
im Alten Jugendheim, Vorburg 8 in Schleiden.
Eine Anmeldung ist bis zum 15. März 2024 möglich.

Herzliche Einladung an alle Interessierten!

Dagmar Goffart
Gemeindereferentin in der GdG Schleiden / Hellenthal